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全ての事項について、承認されました。 

寄せられた意見は以下のとおりです。 

 

 

（E 委員） 

コロナ過に配慮した公民館の運営、ご苦労さまでした。この中で事業として「すくすく教室」をはじ

め子育てを支援する取り組みに敬意を表します。   

広報紙づくりの研修会は機を見て講義ができればと思います。 

「総社地区コミュニティデザイン」は改めて感心いたしました。人と地域をつなぐ活動に役立てたいと

考えております。 

 

（G 委員） 

新型コロナ感染拡大のため、すばらしい企画も実行できず残念だったと思いますが、仕方がありま

せん。来年度もすばらしい企画をお願いします。 

 

 

 

                                                  以上 

  


